

porque puede ser un peligro. El Regidor Luis Alonso Flores, los felicitó porque han logrado tener un equipo, él no pudo hacerlo, ahora el juggedar no juega por amor, tener un equipo no es fácil, el Díos tiene su estadio cree que es bien organizado, piensa que no solo la municipalidad les puede ayudar, tienen que invertir más equipos, tienen que romper un mítico, hay gente no necesita otro lugar porque tiene miedo, él también les va a colaborar y va hablar con amigos y les va plantear que el estadio necesita pintura. El Regidor Oscar Barvajal, opina que no le preocupa tanto las condiciones del estadio lo que le preocupa es la liga porque viene en picada porque de 14 equipos bajó a diez, se pregunta que se estuvo haciendo mal, al amigo que viene de León, se le debe poner atención, la corporación siempre ha apoyado, lo demás todo tiene arreglo, toménde importancia que se está haciendo mal.

Luego el Regidor Mario Enrique Eraso, dice que le gustaría escuchar la opinión de Horacio Fernández, ya que no salió quien de estos son miembros de un equipo, además la ayuda no solo debe ser para el Díos porque las colonias también tienen sus equipos. - El Regidor Oscar Barvajal, manifiesta que siempre se les está ayudando, se les ha estado iluminando los caminos, al Alcalde no solo la liga le viene a solicitar ayuda sino otras equipos, el municipio tiene 17 equipos y ellos necesitan otras cosas. - El Abogado Oscar Lobo, aclara que hay compromisos que no se cumplen pero se reúnen semanalmente, les pide que se organicen firmes con el Comité Díos Estadio, por el lado que hacen nunca ha estado de acuerdo, la liga que está fuerte es la de La León; la corporación patrocina la premiar en el pri-